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　島根中央高校には、高校がある川本町や
近隣の美郷町、江津市桜江町はもちろん、
島根県内全域からたくさんの生徒が集まっ
てきています。また、県外の中学校からも
入学生がおり、様々な価値観をもつ仲間と
出会い、互いの視野が広がります。
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部活動を真剣に取り組んでいます。島根中央高校
は部活動にとても熱心で、自分も部活動を楽しむ
ことができています。高校で何か部活動をやって
みたいと思っている人は、楽しい学校生活が送れ
ると思います。先輩もみんな優しい人達です。

１年２組　吉井　陸斗（大阪高鷲中出身）

島根中央高校はたくさんの中学校から人が来ている
ので、様々な出会いがあり、いろいろな人がいて楽し
いです。友達も先輩も優しくて、人見知りな私でも仲
の良い人がちゃんとできました。

 　１年１組　大平　姫奈（邑智中出身）

私は入学してバレーボール部に入部しました。入
部前は上下関係のことなど、とても不安でしたが、
とても優しい先輩方ばかりで、毎日楽しく部活動
をしています。これからも少ない人数ですが、先
輩方と協力して頑張っていこうと思います。

１年3組　森谷　葉奈（川本中出身）

私は兵庫県から入学しました。最初は洗濯な
ど初めてのことがたくさんあり大変でしたが、
今はいろいろな地域から来た個性のある友達
と毎日充実した高校生活を過ごしています。
また、高校の周りには地元にはない自然があ
り、私は毎日カヌーに励んでいます。部活動
を通じて人間的に成長していきたいです。
 　 　１年3組　端　祐太朗（兵庫西神中出身）

私は島根県浜田市の中学校から入学しました。
初めは授業についていけるかどうか、新しい友
達や先輩と仲良くできるかどうかが心配でした。
しかし、実際入学してみたら友達や先輩とすぐ
に仲良くなり、勉強もしっかりとついていける
速さでちょうど良いです。

１年２組　宮本　虎太郎（旭中出身）

授業もとても分かりやすく、分からな
いときは先生に聞きに行けば、何でも
理解するまで教えてくださいます。寮
では、先輩方が気さくで、勉強も教え
てくださいます。
 １年１組　冨田　陸（埼玉木崎中出身）
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福 岡
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生徒会として、今年はどんな島根中央高校に
したい?
安部　服装とか挨拶をもっとできるようにし
たい。
奥田　少し挨拶減ったよね。
南木　今年も生徒会で挨拶運動しよう。
デヌリ　挨拶って、島根中央の強みだもんね。

そうだ、みんなは何で生徒会に入ったの?
デヌリ　じゃあ、まずは会長から。
南木　え～。私は、行事の準備期間が好きで、
「こんなんやったらいいな」って。生徒会っ
て自分の夢も、みんなの夢も叶えられるから。
岩　毎日活動する部活動に入る気はなくて、
放課後を有意義に使いたいと思った。

安部　部活動には入らないって決めたけど、
でも「これでは高校生活ぱっとせん！」って
思って。生徒会のチラシを見て「これは楽し
そう」って、思って。（みんな、大爆笑。）

今回は、学校全体の様子を知っている生
徒会メンバーが集まりました。

デヌリ　私は自分を変えたくて東京から島根
に来て、生徒会に入っていろいろな人と関
わって、たいぶ変われたよ。
奥田　えっと、中学校の時は何もしてなかっ
たけど、もともと何かを企画するのが好き
だったから、高校では入ってみようと思った。

石田　最後だけん、いいこと言えんよ。（汗）
最初は友達が入ったし、入ってみようって。
でも、人前で話すのが苦手で…、今は少し話
せるようになった。
南木　そうだったよね。
石田　私、何でもできるかおりちゃんみたい
な性格になりたいんだ。
南木　照れる～、友達が入ったから入るって
いいと思うよ。　　
デヌリ　生徒会っていろいろなメンバーがい
るよね。
南木　３年はみんな、仲いいよね。
奥田　２年は一人ひとりが個性的。
安部　そう言えば、学園祭のタイムスケジュー
ルできました。
３年生　お～、すごい。
南木　私が思ったのは、藤原君がスケジュー
ル管理得意だから…。（南木会長熱弁。）
デヌリ　これからもっと話し合っていくとい
いよね。（今年の学園祭の話で白熱。）

そろそろ生徒会役員選挙だね。
（6/4㈪にありました。）

デヌリ　演説の原稿締め切り、明後日だよね。
奥田　初耳。 演説どうしよう。
南木　去年は応援演説してもらったな～。
デヌリ　今年は、みんなの応援頑張るからね。
もう世代交代か～。
石田　みんなで連携して、私たちの代より良
い学校を作ってほしいよね。
デヌリ　大変なことも辛いこともあるけど、
みんなで仲良く協力し合って、一人ひとりが
楽しめる学校になっていってほしいな。
岩　２年生は意欲あるし、アイデアもあるし、
伸び伸びやってみよう。学園祭、楽しみにし
ています。
南木　１年間あっという間だから、一つひと
つのイベントを大切にね。なんかあったら、
私たちも手伝うよ。まだ学校におるんだから。
デヌリ　学園祭、気になってしょうがないよ～。
奥田　新体制になるけど、期待もあります。
みなさん、ぜひ頼らせてください。
安部　不安だけど、信頼できるメンバーばっ
かりだから、できる気がします。

生徒たちが高校生活について語り合う第 ８ 回 

私たちの私たちの座談会座談会
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江風寮のお弁当
ごはんもおかずも程よい量で、「とても
おいしい！」と寮生に好評です。

「生徒会の放課後トーク」今回のテーマ

３年　石田　愛香（川本中出身） ３年　岩　佳奈子（川本中出身）
３年　ケッペティポラ・デヌリ（東京深沢中出身） ３年　南木かおり（平田中出身）
２年　安部　実咲（川本中出身） ２年　奥田　奈緒（瑞穂中出身）

出席者

　今年度は、授業体験や部活動
体験、寮見学、在校生との交流会
も予定しています。
　ぜひ、在校生も先生も、皆さん
のお越しをお待ちしています !

第１回 オープンスクールを開催します7/30㈪
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